

Le 27 Janvier 2015,

Je vous donne sur ce, ma démission en tant que maintenant ancien responsable à l'information pour des raisons évidentes et flagrantes, je ne veux pas être associé en tout point à cette instance "exécutive" où les pouvoirs décisionnelles sont noyautés et manipulés. En ce qui attrait à certain-e-s membres du Bureau Exécutif, les tendances auxquelles nous avons pu assister lors des dernières sessions furent terriblement nocives pour le militantisme étudiant de l'AGECVM.

Notamment à propos du Bureau Exécutif Spéciale du 30 octobre 2014 où il n'y a jamais eu de convocation des délégué-e-s, ni de Dannick et moi ainsi qu'aucun procès verbal de rédigé qui mena à un message à l'unison de leur part envers la communauté cégepienne concernant nos mandats de grèves usurpant ainsi toute seule légitimité acquise lors de l'Assemblée Générale spéciale de grève et forçant du même coup un lock-out physique qui vira en tribunal inquisitoire de l'administration envers 3 de nos membres.

Signé,

